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Хорошо, итак, сейчас мы переходим ко Второму Благословению. Мы рассмотрели Первое 

Благословение, но я хотел бы сделать краткий обзор того, что мы рассмотрели в прошлый раз. 

Итак, причина, по которой мы вообще изучаем Принцип творения – первую главу Божественного 

Принципа … Причина, по которой мы его изучаем, заключается в том, что только тогда, когда мы 

понимаем изначальный план или чертёж Бога, мы сможем понять, как вернуться к нему, верно? И мы 

заглянем глубже во Второе Благословение, а также в Третье Благословение. 

В Первом Благословении мы увидели что Бог… Бог всегда остаётся главным субъектом, верно? Как наш 

Небесный Отец. Хотя Он представляет собой прекрасную гармонию мужественности и женственности, 

но как высший субъект, Он выступает для нас как Небесный Отец. 

Итак, Бог является высшим субъектом для нас. Мы рассматривали что душа…  У нас там случайно нет 

ещё одного маркера? Душа занимает положение субъекта по отношению к телу. Это в идеале, не так ли? 

Простите меня за мои навыки рисования. Я не очень хорошо рисую… Душа и тело… Спасибо. 

Итак, тело в идеале вращается вокруг души, верно? Предполагается, что душа как абсолютный субъект 

управляет телом. И только тогда, когда мы достигаем этого, мы можем приносить настоящие плоды, 

верно? Первое Благословение, данное человечеству – это быть плодотворным, не так ли? Плодитесь, 

размножайтесь и владычествуйте. Это сказано в Бытии 128, верно? 

Быть плодотворным возможно только когда мы сможем полностью объединить душу и тело. Тогда мы 

сможем приносить настоящие плоды для Царства Божьего, верно? Поэтому душа и тело должны быть 

гармонизированы в одно целое. 

Вот в чём смысл – быть плодотворным. В результате объединения души и тела мы видим, что 

формируется новый своего рода союз, верно? Даже на молекулярном уровне, если есть ядро и вокруг 

него вращаются электроны, именно тогда образуется нечто новое. Это атом, верно? Итак, в результате 

объединения формируется нечто новое, и это истинный человек, верно? Истинный человек. 

И мы немного говорили уже об этом. Это также имеет большое значение в христианском богословии, 

так называемый теозис (обожествление) на Востоке, или как говорят на Западе – полное освящение. Это 

и есть Первое Благословение, о котором говорится в Бытие 128, будьте плодотворны, верно? 

Причина, по которой мы должны это знать в том, что, если провести аналогию, это похоже на то, как 

инженер строит дом. Хоть я рисую и не очень ровный дом, представьте инженера, проектирующего дом. 
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Представьте будто торнадо налетает и сходу разрушает дом. Итак, он сломан. Это подобно 

грехопадению. Был изначальный план Бога, но он не был полностью реализован. 

Если случилось что-то очень плохое, то есть произошло грехопадение, и дом теперь вот так разрушен, 

нам нужно оглянуться назад, на то, каким было первоначальное видение, не так ли? Нам нужно 

взглянуть на первоначальное видение того, что Бог хотел создать, чтобы реконструировать этот 

дом. Поэтому нам нужно знать первоначальную структуру и план Бога. Итак, с учетом сказанного, это 

очень краткий обзор. Давайте теперь перейдём ко Второму Благословению. 

Итак, Второе Благословение – это приумножение. Мы созданы не для того, чтобы жить отдельно как 

личности. Нам предназначено умножать нашу любовь в семье, обществе и во всём мире. Второе 

Благословение, дарованное Богом – это потенциал для расширения нашей любви путём создания семьи, 

гармонизированной истинной любовью Бога. 

Достигнув духовной и физической зрелости как личности, мы всё ещё неполноценны, когда мы 

соединяемся в гармонии с партнёром противоположного пола. В конечном итоге Бог представляет 

Собой удивительную гармонию как мужественности, так и женственности. Итак, когда муж и жена 

объединяются, мы можем более совершенным образом воплотить природу Бога, потому что как мы 

говорили в прошлый раз Бог – это синтез как мужского, так и женского начала, верно? 

И – небольшое отступление – именно поэтому гомосексуальность является таким страшным грехом в 

Библии, верно? Христиане или иудеи могут считать, что это достаточно произвольно, что Бог выступает 

против гомосексуализма. И это случается. Но Божественный Принцип гласит, что гомосексуальность в 

корне противоречит природе Бога, потому что Бог – это одновременно и мужское и женское начало. Бог 

создал Адама и Еву, а не Адама и Стива. Это популярная фраза. 

И ещё, мужчина представляя мужественность занимает позицию субъекта. Не может быть двух 

субъектов, верно? Должны быть субъект и объект, чтобы возвращать Богу радость и красоту. Таким 

образом, это в корне противоречит Принципу сотворения. Вот почему гомосексуальность – это 

грех. Это было небольшое отступление. 

Зрелый мужчина и зрелая женщина могут соединиться в мощных узах любви как муж и жена. Бога 

можно увидеть ещё более полно через идеальную семью, а не только через идеальную личность. Именно 

в семейных отношениях, включающих мужа и жену, родителей и детей, отдавание и принятие Божьей 

любви и Его Собственной природы может быть выражено наиболее полно. Мы называем 

это четырёхпозиционным основанием семьи. 

Итак, приумножение – это Второе Благословение. И снова, Бог занимает позицию главного 

субъекта. Затем у нас есть человек, вращающийся вокруг Него… И как результат их союза… хорошо, у 

меня здесь заканчивается место. Это должно располагаться ниже. Дети. Итак, в результате их союза 

образуется нечто новое, то есть дети. 

Бог это субъект мужского рода во Вселенной. Мы называем Его «Отец наш». В семье, муж или отец – 

субъект мужского рода, представляющий позицию Бога или Христа для остальной части своей 

семьи. Когда истинная женщина, отражающая женский объектный аспект Бога, занимает позицию 

истинного объекта по отношению к своему мужу, который выступает в качестве мужского 

субъекта, мужчина и женщина становятся единым целым сердцем и телом, представляя вместе 

совершенный объект для Бога. Когда они становятся единым целым в этих отношениях истинной 

любви, они воплощают идеал Божьей любви. Даже в христианской теологии нас учат быть едиными, 

как и Христос един с Богом, не так ли? Или Тело церкви и Христос должны стать едиными. Итак, они 

способны занимать позицию истинных родителей по отношению к своим детям. 

Именно это Бог изначально предназначил для Адама и Евы, наших первых человеческих предков, когда 

Он создавал их. Идеальная семья – в действительности – такая семья, в которой Божья любовь должна 

выражаться и переживаться как реальность в нашей повседневной жизни. Когда мы учимся быть 

принципиальным сыном или дочерью, братом или сестрой, а затем идеальным супругом и родителем, 

мы все больше и больше узнаём о Божьем сердце. 



В Первом послании к Коринфянам 11:3 говорится: «Хочу также, чтобы вы знали, что всякому мужу 

глава – Христос, жене глава – муж, а Христу глава – Бог». В Послании к Ефесянам 5:33 говорится: «Так 

каждый из вас да любит свою жену, как самого себя, а жена да боится своего мужа». 

Это не означает односторонность, что это только в пользу мужчины, или что бы там ни говорили 

феминистки. Это не означает, что мужчина ведёт себя как тиран и всё контролирует. Это не библейский 

смысл, верно? Христос повелевает, чтобы главой каждого человека был Христос. 

В другой главе, я думаю, в послании к Ефесянам где-то в другом месте. Не в этой главе, а в Послании к 

Ефесянам 22:28. Бог повелевает мужчине отдать свою жизнь за неё, точно так же, как Христос отдал 

свою жизнь за церковь. И мы должны проявлять любовь и уважение. Поэтому, это не односторонняя, 

какая бы то ни было патриархальная иерархия или что-то ещё, но это действительно то место, где Божья 

любовь может быть полностью проявлена в семье. 

Мужчина и женщина обладают равной внутренней ценностью, потому что мы оба созданы по образу 

Божьему, «Imago Dei», верно? Итак, мы оба равны в этом смысле. Да, мы оба обладаем равной 

внутренней ценностью. Однако, внешне или не по внутренней природе, у нас разные роли. Это 

библейская заповедь, верно? Таким образом, у нас есть внутренняя ценность, мы в ней одинаковы, 

но внешне у нас разные роли. И Второе Благословение – это установление Божьей любви, жизни и 

родословной на земле в субстанциальной форме. 

Ориентированная на Бога пара, истинные муж и жена, могут занять положение истинных родителей 

только тогда, когда они установят истинные субъект-объектные отношения, как и было задумано 

Богом. Только тогда они существуют как истинный объект для Бога. Хотя сегодня многие люди сбиты 

с толку относительно ценности брака и семьи, исполнение Второго Благословения абсолютно 

необходимо для достижения полной самореализации и счастья. Вот как Бог задумал и сотворил нас. В 

книге Бытия Бог наставляет человечество установить союз мужчины и женщины, чтобы исполнить 

Второе Благословение. 

В Книге Бытия 2:24 говорится: «Потому оставит человек отца своего и мать свою и прилепится к 

жене своей; и будут двое одна плоть». Хотя сам Иисус не был женат, он показал пример жениха тем, 

как он изливал всю свою любовь своим ученикам и церкви. Мы читаем в Послании к Ефесянам, что для 

мужей это означает любить своих жён так же, как Христос возлюбил церковь. Он отдал свою жизнь за 

неё. Божье желание состояло в том, чтобы наши первые человеческие предки, Адам и Ева, осуществили 

Второе Благословение в соответствии с первоначальным Божьим планом. 

Если бы они это сделали, то достигли бы вечного положения Истинных Родителей человечества и стали 

бы корнем всего благочестивого потомства на вечные времена. Именно из-за грехопадения Адам и Ева 

стали ложными родителями, но без грехопадения они стали бы Истинными Родителями. И вместе с этим 

их родословная также не была бы грешной, и каждое поколение оглядывалось бы на первую пару 

Истинных Родителей и пыталось бы воплотить абсолютное совершенство Истинных Родителей. Они не 

передали бы начало греховной родословной падшего человечества, а скорее дали бы жизнь  безгрешным 

детям и потомкам, потому что именно через грехопадение грех пришёл в мир. 

И это хорошо засвидетельствовано даже в посланиях Павла.  Как логическое продолжение, это означает, 

что без грехопадения не было бы и греха. И Бог не пожелал бы мира, в котором Его дети были бы 

наполнены грехом. Он хотел просто создать рай, верно? Вот что в действительности раскрывает 

Принцип творения. 

Бог не желает, чтобы в этом мире существовало зло. В этом послании содержится великая сила 

Божественного Принципа и изначального плана Бога. И в этом так много смысла! 

Учась как быть принципиальным сыном или дочерью, братом или сестрой, а затем идеальным супругом 

и родителем, мы все больше и больше узнаём о Божьем сердце. Второе Благословение – это 

установление Божьей любви, жизни и рода на земле в субстанциальном виде. 

В Малахии 2:15 говорится: «Но не сделал ли того же один, и в нем пребывал превосходный дух? Что 

же сделал этот один? Он желал получить от Бога потомство. Итак, берегите дух ваш и никто не 



поступай вероломно против жены юности своей». Этот стих из Малахии напоминает нам быть 

верными нашим супругам, преисполненными благодарности за огромную радость и благословение, 

которые мы получили от Бога, когда впервые были благословлены в нашем браке. 

Если мы проживаем свою жизнь с сердцем, полным безусловной любви к нашему супругу, наши дети 

могут испытать изначальную родительскую любовь, которую Бог предназначил испытывать всем детям 

по мере того, как они растут похожими на образ Божий. 

И затем, как вы видите на этом рисунке, как продолжение Адама и Евы, когда они усовершенствовали 

свой характер и объединились как зрелые личности, они создали бы истинную семью. И эта истинная 

семья не только осталась бы на семейном уровне, она расширилась бы до племени, общества, нации, 

мира и космоса. 

Потому что мы призваны умножать добро, верно? Именно в семейной ячейке выращиваются и лелеются 

четыре сферы любви и сердца, а именно детская любовь, любовь братьев и сестёр, супружеская любовь 

и родительская любовь. Будучи детьми, мы впервые испытываем безусловную любовь наших 

родителей, точно так же, как всех людей любит Бог, наш Небесный Отец. Когда у нас есть братья и 

сёстры, мы учимся отдавать и получать вместе с нашими братьями и сёстрами. Когда мы повзрослеем, 

мы сможем испытать Благословение святого брака, вступив в отношения мужа и жены с Божьего 

благословения. Мы становимся едиными со своим супругом, становимся едиными в сердце и 

любви. Единство мужчины и женщины – это не только физическое единство, это также духовное 

единство, это ядро единства мужа и жены. И, наконец, когда у нас появляются собственные дети, мы 

испытываем родительскую любовь точно так же, как Бог, наш Небесный Отец, видит всех Своих 

детей. Природа Бога отражается в нас, и Он любит нас безусловно, со 100% Своей любви. 

И это также ещё одна причина, по которой Бог не желал бы грехопадения. В традиционном 

христианском богословии, хотя они могут и не говорить этого с кафедры, в их теологии Бог либо знал о 

грехопадении, либо предопределил его. Он стал причиной того, что это произошло. И мы говорили об 

этом в прошлый раз, например, понятие о «Felix Culpa» или о некоторых других доктринах. Мы 

говорили об этом в прошлый раз. 

Бог создал творение как среду, в которой Он мог субстанциально проявить Себя, создав объект, в 

который Он мог вложить всю Свою любовь. Этим первым субстанциальным проявлением Бога был не 

кто иной, как сам Адам. И мы также говорили об этом в прошлый раз, говоря о предназначении Адама, 

которое является революционным, потому что означает, что грехопадение не было необходимым. 

Поскольку христиане говорят, если Христос должен был прийти, то грехопадение должно было 

произойти. Но у них нет представления об Адаме как о помазаннике Божьем достигшем победы. 

Итак, Адам был первым сыном Божьим, и именно это подтверждается в генеалогии от Луки, верно? Она 

проходит весь путь от Иисуса до первых, Адама и Евы, и Лука называет Адама сыном Божьим. И исходя 

из понимания, что Адам был первоначальной фигурой Мессии… я бы не сказал, что он Мессия, потому 

что не было бы Мессии, если бы не было грехопадения, верно? 

Само слово «Мессия» означает «Помазанник», верно? Мессия. Итак, это предназначение Адама 

действительно таково, и это многое меняет. Не было нужды в грехопадении. В этом смысле 

Божественный Принцип превосходит христианскую теологию. И это просто удивительно. 

Если бы Адам и Ева повзрослели и достигли единства с Богом в послушании Его заповеди, Бог через 

Адама, субъекта мужского пола, испытал бы совершенную радость и счастье, любя Еву как истинную 

жену и объект любви. Как истинные муж и жена, Адам и Ева должны были установить безгрешную 

родословную Бога на земле. Они стали бы Истинным Отцом и Истинной Матерью всего человечества 

на веки вечные. 

Опять же, они не стали бы ложными родителями человечества, они стали бы Истинными Родителями 

всего человечества. Идеальная семья, которую замыслил Бог – это место, где Божья любовь должна 

выражаться и переживаться как реальность в нашей жизни. Это место, где мы познаём радости и 



ответственность, связанные с уважением и любовью к другим, точно так же, как Бог любит 

нас. Следовательно, истинная семья – это школа истинной любви и основная, несокрушимая единица 

образцового общества и схема построения идеального мира. 

Даже социологические исследования подтверждают это, не так ли? Семья является основной ячейкой 

общества, и если распадается семья, то распадается и всё общество. Вот почему марксисты пытаются 

нацелиться на семью. Семья – это именно то место, где Бог может в полной мере проявить Свою любовь, 

четыре вида любви в семье. И сатана знает это, вот почему он пытается разрушить её. Итак, истинная 

семья – это как семейная ячейка, где Бог является центром, это семья, с которой Бог может работать. 

Как же исполняется Второе Благословение? Давайте прочитаем из 102-го Псалма, 17-18 

стихи: «Милость же Господня от века и до века к боящимся Его, и правда Его на сынах сынов, 

хранящих завет Его и помнящих заповеди Его, чтобы исполнять их». 

Сами став родителями, мы можем испытать сердце любви и чувства по отношению к нашему ребёнку, 

которые Бог испытывает, создавая и любя нас как Своих детей. В свою очередь, через нас наши дети 

могут почувствовать, что Бог заботится о них и обнимает их. Идеальная семья – это место, где 

невидимый Бог утверждается в Своём творении, где Бог живёт со Своими детьми. 

Давайте перейдём к Третьему Благословению. Итак, нарисуем это на доске. Третье Благословение – 

означает владычествовать. Позвольте я это сотру, здесь не хватает места.  Я попробую нарисовать здесь. 

Простите меня за мой почерк. Здесь Бог снова выступает как главный субъект, ещё раз. Бог всегда 

главный субъект. И дети Божьи взаимодействуют с творением. Мы привыкли рисовать это вот так, 

верно? Бог, душа и тело. Взаимодействие души и тела приводит к появлению истинной личности. 

Но такое изображение не отдаёт должное субъектно-объектным отношениям души и тела, верно? Это 

не так… Здесь ещё были стрелочки, верно? Вот такие. Да, они отображают аспект отдавания и принятия, 

но не отображают их субъектно-объектные отношения. Поэтому мы рисуем теперь вот так.  Но в 

моделях прежних лекций это, вероятно, нарисовано вот так, стрелочками. Да, вы поняли суть. 

В результате того, что дети Божьи взаимодействуют с творением с любовью, это приводит к 

осуществлению Царства Небесного на земле. И это было желанием Бога и Иисуса, верно? Царство 

Небесное на земле. Поэтому в Молитве Господней «Отче наш», Иисус призывает каждого христианина 

молиться вместе с ним: «…да приидет Царство Твоё; да будет воля Твоя и на земле, как на небе». Итак, 

Бог искренне желает, чтобы Царство Небесное было установлено и на земле. И хотя Бог задумал и 

сотворил все вещи во Вселенной, творение не может в полной мере ощутить любовь Бога иначе, как 

через истинных мужчин и женщин, которые исполнили Три Благословения. 

Вся Вселенная была сотворена как место, где дети Бога могут жить, приумножаться и творить. Вот 

почему в Библии, в Послании к Римлянам 8:19-23 говорится: «Ибо творение с надеждой ожидает 

откровения сынов Божиих, – потому что творение покорилось суете не добровольно, но по воле 

Покорившего его, – в надежде, то и само творение освобождено будет от рабства тлению в свободу 

славы детей Божиих. Ибо знаем, что все творение совокупно стенает и мучится доныне; и не только 

оно, но и мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела 

нашего». 

Итак, творение, как мы видим в Послании к Римлянам, как пишет Павел, стенает в муках. И это после 

распятия и воскресения. Поэтому, это ещё один намёк на то, что Иисус, хотя и дал нам невероятный дар 

духовного спасения… По природе духовного спасения он не может дать и физического спасения. 

И мы подробнее остановимся на этом в лекции о грехопадении, после которого не только духовное тело 

было осквернено, но и физическое тело. Поэтому то и передаётся первородный грех. 

Давайте продолжим. Дети Бога были созданы для того, чтобы быть центром Вселенной, центром любви 

и авторитета. Человеческие существа должны были занять положение истинных субъектов любви, 

осуществляющих власть над творением в соответствии с универсальным стандартом любви. И мы 

должны быть пастырями творения, верно? Мы не должны эксплуатировать и разрушать Божий дар, 

данный нам. Мы должны бережно относиться к Божьему дару и ответственно использовать его. 



Наши отношения с окружающей средой должны быть наполнены чувством любви, благодарности и 

удивления по отношению к красоте, гармонии и предназначению всех разнообразных элементов и форм 

жизни в творении. Да, это действительно удивительно, насколько разные существуют животные. Это 

так интересно, просто смотреть документальные фильмы о природе. Истинный Отец очень любил 

документальные фильмы о природе. Хочется просто видеть всех этих невероятных животных, 

созданных Богом, это потрясающе, лучше и не скажешь. А как закат солнца отражает красоту Бога, Его 

первозданную и нетронутую красоту. Итак, всё в творении, хотя это и не Бог, это не сам Бог. Мы 

не пантеисты, считающие, что всё во Вселенной есть Бог, но всё во Вселенной отражает природу Бога. 

Как субъекты любви по отношению к Вселенной как к нашему объекту, мы, таким образом, способны 

установить гармонию с каждым сотворённым существом, уважительно и с любовью реализуя свои 

художественные, интеллектуальные, спортивные и другие творческие желания. Всё сущее было создано 

для того, чтобы отражать различные аспекты Бога и, следовательно, Божьих детей. 

Человек был создан как микрокосм Вселенной, чтобы быть центром Космоса, обладающим 

способностью взаимодействовать со всеми созданиями. Вот почему только человек создан по образу 

Божьему. Владычествовать над творением – значит выполнять один из ключевых аспектов 

предназначения для которого Бог сотворил нас. 

В Первом послании к Коринфянам 6:3 говорится: «Разве не знаете, что мы будем судить ангелов, не 

тем ли более дела житейские?» Итак, Адам и Ева, если бы они выполнили свою ответственность и не 

пали, они управляли бы как физической, так и духовной сферами, включая ангелов. Бог создал нас как 

представителей в Своём творении, чтобы осуществлять власть любви в качестве господ творения. Хотя 

мы традиционно думали, что ангельский мир выше человеческих существ, Библия говорит, что мы 

должны судить ангелов.  Так произошло из-за грехопадения, мы ещё поговорим об этом подробнее. 

Люди пали на уровень, который был гораздо ниже, чем даже само творение, поэтому люди приносили в 

жертву животных в эпоху Ветхого Завета. Чтобы они могли… потому что животные не предавали Бога, 

животные не совершали грехопадения. Это человеческие существа совершили грехопадение. Поэтому, 

в этом смысле животные обладали врожденными… Из-за грехопадения мы осквернились. Поэтому 

животные были на более высоком уровне, чем мы. Вот почему мы должны были приносить животных, 

чтобы подняться к Богу. 

Поэтому в ветхозаветную эпоху приносились в жертву животные и растения, и нам нужно было пройти 

через приношение животных чтобы вернуться к Богу. Но после победы Христа, именно тогда мы 

полностью реализуем свой потенциал и обретаем власть над физическим и духовным миром, включая 

ангелов. 

Но в конце концов, как выглядело бы Царство Божье, если бы Адам и Ева исполнили Три 

Благословения? Как творец, Бог является владыкой и Царём Вселенной. Адаму и Еве, как детям Божьим, 

было дано благословение владычествовать над всем творением, которое включает в себя как духовную, 

так и физическую сферы. 

Как образ Божий, субстанциальное тело и владыка творения, Адам должен был стать первым Царём 

Царства Небесного на земле. Ева должна была стать первой Царицей. Итак, подводя итог, суть Царства 

Божьего заключается в исполнении Трех великих Благословений. 

Первое Благословение, как мы уже рассмотрели – это индивидуальное совершенство как Божьего 

ребёнка. Это переживание любви и мира Божьего в нашей повседневной жизни и становление более 

совершенным. Знаменитая цитата: «Итак, будьте совершенны, как совершен Отец ваш Небесный» в 

Евангелии от Матфея 5:48, как раз об этом. 

Будьте совершенны, как совершенен ваш Небесный Отец. Это слово означает не просто совершенство, 

оно означает завершение или достижение зрелости. Итак, это когда мы индивидуально созрели и 

объединили душу и тело. Именно тогда мы становимся совершенными, точно так же, как совершен наш 

Небесный Отец. 



И во Втором Благословении – установление внутренних отношений любви между мужем и женой, 

родителями и детьми, и распространение этой любви на наше сообщество, нацию и мир. И это 

представлено четырьмя сферами сердца. 

Наконец, Третье Благословение – творчество и гармония с Божьим творением, которые делают нас 

хозяевами Царства. И это владычество любви, а не эксплуатации и безответственности. Божий идеал 

творения – это Его Царство. Царство Небесное было запланировано как физическое, так и духовное 

Царство, где Адам и Ева правили бы как субстанциальные Царь и Царица, представляя Бога на земле, 

устанавливая небесную линию власти для будущих поколений. С сердцем любящего родителя Бог 

желал жить с Адамом и Евой и их потомками от начала и до вечности. 

И многие из нас выросли, повторяя молитву «Отче Наш» по памяти. Но часто нам не удаётся осознать 

значение слов: «…да приидет Царство Твоё; да будет воля Твоя и на земле, как на небе». В книге 

Пророка Иезекииля 37:27 говорится: «И будет у них жилище Мое, и буду их Богом, а они будут Моим 

народом». Мы можем иметь надежду и уверенность в том, что наш вечный и неизменный Бог не 

откажется от Своего изначального идеала и цели творения и что Он работает над установлением Царства 

Небесного как на Земле, так и в духовной сфере. 

Первоначальный план Бога был совершенным планом, не так ли? Если что-либо, исходящее от Бога, 

является благостью, совершенством и святостью, значит, первоначальный Божий план творения мог ли 

он быть ошибочным с самого начала? 

Он не был совершенным? 

Мы должны сказать, что вся Божья цель творения изначально была благой, но из-за нашей свободной 

воли, вот из-за чего… и ещё неправильного использования любви, не только из-за свободной воли, но и 

неправильного использования любви, мы извратили этот совершенный план. Поэтому мы должны 

вернуться к этому первоначальному плану творения. 

В следующей презентации мы обсудим процесс, посредством которого человеческим существам было 

предназначено исполнить Три Благословения, а также наше предназначение вечно жить с 

Богом. Большое вам спасибо. 
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